

Compte rendu de la réunion du 21 février 2024

Points abordés :

1/ - La participation des patients de la commission aux actions de prévention, à savoir

- Le dépistage du cancer colorectal « mars bleu »
- Le dépistage du cancer cutané – les méfaits du soleil

2/ - Quels critères retenir pour définir la vulnérabilité d'un patient ?

Cette réflexion vise par exemple une meilleure coordination entre l'hôpital et la maison de santé dans l'intérêt des patients les plus en difficulté.

Elle se prolongera avec l'étude de documents collectés, conçus dans d'autres régions.

Prochaine réunion prévue le 10 avril 2024